

「われら、西川ファン！」～関係人口の方々～

「稼ぐまちとなるため、西川応援団」また「観光客以上に西川を好きだけど、移住まで難しい」方々を「関係人口」といいます！この「関係人口」構築と活用がこれからの西川活性化のカギを握ります。

遠藤 辰雄 さん (写真：左から1番目)
(西川のまちづくり応援団 関東ブロック新会長)
 西川のまちづくり応援団 関東ブロックでは、遠藤辰雄さんが新会長に就任。早速、東京での物販イベントにもご協力いただくなど、組織でなく個人としてとても機動的な対応をいただいています！遠藤さん、時代に合ったサポーターと一緒に作っていきましょう！



齋藤 太一 さん(東京・和音人月山(飲食店))
 大井沢出身で飲食店を営む齋藤さんは、西川産の山菜・野菜を使っていたいただいているほか、なんと店のお客様を西川にも連れていただいています！東京で鍛えた腕を活かして、現在、銘水館レストランの月山和牛の新メニューづくりにも協力中！



氣田 浩司 さん (東京・TFL(株)社長)
 前職時代からのお付き合いで地方創生に熱い方です。特に不動産の有効活用に関しては、町内で専門家が少なく、ノウハウをお借りしています。「水の文化館」については、役場内では解体の意見が主流でしたが、氣田さんは、もう1回、活用に向けて町民のアイデアを聞いてみようという調査中。



山口 盛雄 さん
(山形市・山形信用金庫 理事長)
 7月に連携協定を締結して以降、山形信金さんの店舗での西川町PRブースを設置していただきました。その後、さらに山形市内の店舗数地で、西川の物産店を開催いただくなど、連携が深まっています。職員旅行として西川町にお越しいただく予定です。テレビ局にお勤めのご息からも大変お世話になっています！



鄭 稼棋 さん (写真：中央)
(東京・東京理科大学)
 西川が大好きな台湾人「ジェシー」さんが、9月に久しぶりに西川町にいらっしゃいました！ジェシーさんから、台湾人へのPR方法、台湾の心をつかむ方法を教えてもらいました！底抜けに明るいジェシーさん。西川にファンが多いのも納得です！



工藤 淳也 さん
(東京・銀座くどう(飲食店)経営)
 旧東部中学校で1つ上の先輩の工藤さんは、現在、銀座で飲食店を営む。工藤さんからお声がけいただき経営する高級店で、月山自然水、西川のおいしい食べ物、料理に添える椿などの葉っぱを使っていたくださう進めています。いろんな提案、ありがとうございます！



菅野大志の「いどばた会議」

vol.5

まちづくりに関する活動や近況などを西川町長・菅野大志が綴ります。

近頃は物価高騰で生活が大変だと思えます。そこで、この影響などを把握するため、平日に65歳以上の方から意見をお聞きする機会をいただけるため調整しております。

今月の役場！

マイナンバー加入率、最低75%達成に向け協力いただき、ありがとうございます。担当の町民税務課の頑張りに応えようと、課を越えた応援体制、商工会、月山フレカ会、役場OBの力を借りて、出張窓口申請を実施！おかげ様で、7月時点では申請率が県内27位でしたが、8月に20位となり、9月末には5位(推計値)となり、県内1位が見えてきました。メリットを説明しつつ、役場・関係者一丸となって頑張ります。

政策決定！ふるさと納税を2億円に向け商品充実化！

保育園・小中学校の給食費の無料化、高校生の交通費補助に充てられているふるさと納税の返礼品として、地域おこし協力隊の伊東広さんの山ぶどうの

つるで製作したかごも掲載！私も大きなかごを購入させてもらいました。ユーザーとしてセールス頑張ります。9月27日、3回にわけて、菅野が目指す町づくりを役場職員と共有。この際、商工観光課の工藤係長が頑張った農林水産省の補助金1050万円の認定をうけたことを報告！「やればあり、できる！」と職員を鼓舞！10月1日、町民と町外の西川ファンをつなぐ、「つなぐ課準備室」を設置！職員4名のほか、民間からの採用者1名、会計年度任用職員1名を募集中です。

先進地の視察を実施

今月は、合間をぬって全国の先進地を視察。大蔵村のタブレットの全戸配布による、伝わる防災無線と行政コストの軽減に向けた取り組みと施設農業を学びました。加藤村長、トマト農家の皆さま、お世話になりました！森林を使った町おこしの先進地、岡山県西粟倉村を視察。村では、本町と同じ量の木材を生産しているものの、生産額となると西川の3倍を記録。気

軽に、木の良さを知ることができ教育が随所に施されていきました。

今月の営業

連携先の東武トップツアーズ(株)にお招きいただき、イベントに参加。修験者の服装で西川町をしっかりとPR！その際、西川町志津地区出身者の土田(工藤)由紀さんとお会いしました。



西川小学校前のひまわり畑、種とり作業中！

きれいにひまわりを咲かせてくれた和賀さん、ボランティアでありがとうございます！今後、ひまわりを抜いて、種を取る作業を行います。もし、お手伝いできる方、ひまわりを抜いてもらえると助かります。

ご登録
 お願いします！



▲町公式 LINE



▲オープンチャット